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■点　鐘

■国歌斉唱

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング　「奉仕の理想」

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■卓　話　

■点　鐘

〔結婚祝〕高木宏隆さん　日高豊久さん　川口輝彦さん　許斐義彦さん
下田隆雅さん　河野圭一郎さん　松石六雄さん　近森栄太郎さん
宮原増幸さん　池田賢一さん　勝野博文さん　寺坂基幸さん　川瀬隆史さん
〔誕生祝〕宮脇　茂さん　許斐義彦さん　
(入会祝)許斐義彦さん　原　章夫さん　武藤雅弘さん
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　11月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

本日のプログラム11月の結婚・誕生・入会祝い

ご来訪ロータリアンの紹介　

 

＄＄ロータリーレート(10/1より)＄＄　　1ドル　106円
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　 　　　 　        　先週は木庭会員の丸金佐藤造船鉄工所に職場訪問をさせて頂きました。その折は、
　　 　 　 　 　 　　ご丁寧な説明と案内をして頂きありがとうございました。
　先週、先々週2回の例会をやもう得ない事情で欠席していた榎本幹事が出て参りました。その間、高木
幹事エレクトには何かとお世話頂きお礼申し上げます。ノミニーに指名されて以来、常に行動を共にして
いた幹事が居ないのは、女房に逃げられた男の心境で大変心細く、改めて幹事と家内の大切さを実感し
たものです。今日は時間の都合上「今日の歴史」は週報に載せる事にして省略します。さて、本日は森
義則ガバナー補佐がお出でです。皆さんにお願いとお知らせがあるとの事ですのでお聞き下さい。森ガ
バナー補佐よろしくお願いします。又、永年　会員として、パスト会長としてクラブに貢献され、良く
指導して頂いた久保昌二さんが本日をもって退会されます。諸事情があっての事と推察しますが、久保
さんには本当にお世話になりました、お礼申し上げます。
　それから、来月はロータリー財団月間です。今月の米山月間に引き続き寄付というお金の話で恐縮で
すが、米山の田中克憲委員長、財団の森信興委員長が熱心に頑張っておられますので、会員の皆さんの
ご支援をお願いしたします。そして、今日の卓話は池田会員の紹介で長崎県美術館　米田耕司館長に来
て頂いております、米田館長よろしくお願いします。では、今日の歴史です。今日10月 28日は「速記
記念日」です。1882年、田鎖綱紀氏が東京・日本橋で自ら考案した速記法の講習を行った事に因み、
1888年の７周年記念講習会で制定されました。又、今日は「群馬県の日」です。明治4年（1871年）廃
藩置県により群馬県の名称が初めて使われた事を記念し、1885年に制定されております。因みに群馬県
は、今日は休日扱いになっているそうです。　出来事としては、1972年中国からパンダの「カンカン」
「ランラン」が上野動物園に到着しています。1993年には1994年ＦＩＦＡワールドカップサッカー出場
をかけた男子アジア最終予選で、ロスタイムにイラクに得点され引き分けに終わり出場を逃した「ドー
ハの悲劇」と言われた試合がありました。又、2000年には長嶋巨人が王ダイエーを破り19回目の日本一
になりました。今年も原巨人がきっと日本一を奪取する事を信じています。著名人の誕生日としては
「釣りキチ三平」「マタギ」を書きました漫画家矢口高雄（本名　高橋高雄）が1939年に生まれております。
また巨人関係ですが巨人軍代打の切り札、大道典嘉が1969年に誕生しています。

長崎ＲＣ　森　義則第９グループガバナー補佐

大阪ＲＣ　蔵田裕行さん 長崎ＲＣ　　大神照彦さん

長崎ＲＣ 山田康生さん　久木元孝行さん　中根允文さん

 

〔結婚祝〕 石橋　均さん　
　　　 　水本由幸さん

幹事報告 長崎東ＲＣ　11/14（金）休会

委員会報告

　①例会休会のお知らせ

職業奉仕(宮脇茂理事)

職業指導(三田委員長)

10/21職場訪問例会を㈱丸金佐藤造船鉄工所において会員22名の出席で開催し、
会社概要説明の後、3班に分かれ工場内を見学致しました。

　 　 　 　 　 　　 　10/19(日)佐世保において、地区職業奉仕セミナーが開催され
　安永会長と共に出席しました。栗林Ｐガバナーより「職業奉仕とは」「倫理・道徳」
　の講演がありました。
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

　2008-09年度目標　1,800,000円　10/28現在　ニコニコ累計542,000円　

ニコニコボックス

池田賢一さん 美術館米田館長の御来訪をありがとうございます。
安永勝信さん ①森義則ガバナー補佐の訪問を歓迎致します。②昨日は、髙橋市郎先輩に本を頂きました。

よく読ませて頂き、勉強したいと思います。ありがとうございました。
森　信興さん 吉原さん、国交大臣表彰、嶽本さん、県知事賞受賞、おめでとうございます。
徳安　恂さん 嶽本さん、長崎県発明展・長崎県知事賞受賞おめでとう。頑張れ還暦大学院生！！
石橋　均さん ①名古屋の審査の帰り道、高速のパーキングエリア“湾岸長島”で、煮ても焼いても食べられ

ない餅を発見しました。それは長島温泉名物『安永餅』！売り子のお姉さんが「防腐剤など
一切使っていませんので安心してお召し上がり下さい」と言っていましたが、信用できません

でした。②結婚記念日のお花､ありがとうございました。
山下隆広さん 先のゴルフコンペご参加の皆様、お疲れ様でした。劉さん、優勝おめでとうございます。

同伴の皆様、ご迷惑をお掛けしました。練習して出直します。
吉原殖男さん 出席100％自祝。
水本由幸さん 結婚記念日のお花、ありがとうございました。
榎本延光さん 結婚祝いのお花、ありがとうございました。遠距離恋愛中の家内、大喜びでした。

森　義則第9グループガバナー補佐よりお願いとお礼

11月15-16日に開催されます地区大会に貴クラブからは第9グループでトップの59％の登録を頂き、感謝

申し上げます。お願いと致しましては、11月8日に開催されます地区大会親睦ゴルフ大会に第9.10グループよ

り6名の出席しかなく、貴クラブよりの参加をよろしくお願い致します。また、次年度のガバナー補佐選出

の件では、大変ご心配をお掛け致しましたが、長崎琴海ＲＣより選出される事になりましたのでご報告申し

上げます。次々年度は、貴クラブよりガバナー補佐を選出して頂く事になっておりますので、よろしくお願

い致します。

卓話
　長崎県美術館
館長　米田耕司さん

「開館3周年を迎えた

　　　長崎県美術館」

久保昌二会員退会のご挨拶

会長挨拶のあとにこのような素晴らしい場

を設けて頂きありがとうございました。

只今会長からは身に余るお言葉を頂戴し

感激致しております。本日が最後の例会と

なりまして「それでこそロータリー」を

気持ちよく歌わせて頂きました。

入会23年になりますが皆様より多くの

友情を頂き本当に感謝致しております。

街で見かけられましたらお声をかけて頂けれ

ばと思います。ありがとうございました。
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『ＲＩ事務総長が米国の金融危機の影響について説明』

ロータリアンの皆さま・・・・・・・
ここ数週間の米国金融市場の悪化に関するニュースを受け、この状況が国際ロータリーとロータリー財団に与える
影響について、多くのロータリアンから問い合わせを頂きました。私たちの投資は短期的に損失を受けるものと
思われますが、金融市場がひとたび安定すれば投資は回復すると、私たちは信じています。また、ロータリーは、
最近の金融業界の悪影響を免れた市場にも投資を行なっているなど、ポートフォリオの多様化を維持しています。
ロータリーの投資方針は、これまでも不況に耐えうる健全性を実証してきました。このような慎重な投資管理から
判断し、ロータリーのプログラムとプロジェクトをこれまで通り続行することに支障はないものと思われます。
ロータリーのシニア・リーダー、事務総長、財団担当職員、ロータリーの投資コンサルタントが状況を注意深く
見守っていくことを、皆さまにお約束いたします。私たちの投資と予備金の方針により、ロータリーは今後も世界中
で良いことを行なっていけるものと、私たちは確認しております。
　　　　 　 　　 　 　 　心を込めて 　　　　　国際ロータリー事務総長エド・フタ（布田）


